



Alexander Aravena llega con buenas noticias para Gareca: “Estoy al cien por ciento”

LA ROJA. El delantero dijo estar recuperado para duelos contra Paraguay y Ecuador.

Jorge Reyes Patuelli

Uno de los últimos que arribó al país para unirse a los trabajos de la Selección Chilena a cargo de Ricardo Gareca fue Alexander Aravena. El delantero de Gremio estaba siendo seguido por el cuerpo médico de la Roja por una lesión que no le permitió jugar en el equipo brasileño, lo que levantó las alarmas de cara a los duelos contra Paraguay y Ecuador por las Clasificadoras este jueves y el próximo martes, respectivamente. Sin embargo, el formado en Universidad Católica dijo estar “sin molestias”.

En el aeropuerto, Aravena tomó la palabra y dejó en claro que está disponible para que el “Tigre” cuente con él para estos trascendentales partidos de la Selección. “Había tenido una lesión, pero ya estoy bien. Físicamente estoy al cien por ciento, sin molestias”, aseguró, pese a no jugar desde el 19 de febrero en la Copa de Brasil.

El futbolista también tuvo palabras por la primera nomi-



ERNESTO GUEVARA/ AGENCIA UNO

ALEXANDER ARAVENA QUIERE GANARSE UN PUESTO EN EL ONCE DE GARECA.

nación de Fernando Zampedri, su excompañero en los cruzados, con quien ahora compartirá en la Roja tras su nacionalización. “Estoy muy contento por

su convocatoria. Él ahora es chileno, así que me pone feliz que él pueda representar a Chile”, sostuvo.

Pero Aravena no llegó solo.

Además del delantero que juega en Brasil, arribaron al país Diego Valdés, Luciano Cabral, Felipe Loyola y Benjamín Kuscevic. Precisamente este último también anticipó los duelos de la Roja frente a los paraguayos en Asunción el jueves a las 20:00 horas y contra Ecuador en el Estadio Nacional el próximo martes a las 21:00 horas.

“No tenemos margen de error, eso lo tenemos claro. Hay que sacar los seis puntos. Paraguay es un rival difícil, pero sabemos que tenemos que salir a ganar, no nos queda otra”, comentó el zaguero que milita en el Fortaleza de Brasil.

En tanto, Israel Castro, director Nacional del Instituto Nacional del Deporte (IND) comentó el estado de la cancha del Nacional para el duelo de la Roja contra Ecuador, explicando que la germinación de la especie utilizada, mostró un avance según lo proyectado. “Nos permite proyectar un gran campo de juego para la Selección Chilena a casi una semana del partido”, sostuvo. c3